

KLIPING BERITA

Sumber : FEB Unram

9 November 2021

BPK Goes to Campus – Menuju Transparansi

Home > Berita Utama > BPK Goes to Campus – Menuju Transparansi

Published by  [humasfeb](#) at  9 November, 2021

FEB-UNRAM. BPK goes to campus bertujuan untuk memupuk hubungan baik dengan stakeholder, khususnya civitas academia di kota mataram maupun provinsi pada umumnya. Memberikan informasi dan pengetahuan mengenai BPK beserta tugas pokok dan fungsinya kepada kepada para mahasiswa yang berada di kota mataram secara benar dan akurat sehingga Diharapkan persepsi mahasiswa atas tugas pokok dan fungsi BPK merupakan perspektif objektif dan tidak ada distorsi fakta. Kamis, (4/11/2021)

BPK juga membentuk organisasi profesi IPKN sebagai wadah pemeriksaan negara baik eksternal dalam ha ini BPK dan aparat pengawas internal baik akademisi sebagai pesertanya. IPKN adalah Institut pemeriksaan negara juga sebagai saran pengembangan profesi dan melakukan edukasi terkait dengan bidang proses bisnis di BPK.

Ade Iwan Ruswana, S.E., M.M., Ak., CA, CSFA selaku Kepala perwakilan BPK NTB, mengatakan setiap tahun BPK memeriksa keuangan daerah, provinsi dan kabupaten daerah secara keseluruhan. Sesuai dengan UU keuangan negara tahun 2003-2004 bahwa laporan keuangan itu merupakan bentuk pertanggung jawaban dari kepala daerah dalam pelaksanaan APBN.

UUD 17 tahun 2003 mengatakan Presiden, Gubernur, Bupati atau Walikota harus memberikan rancangan UUD atau perda pertanggungjawaban kepada DPR

Wakil Dekan Akademik, Diswandi, SE, M.Sc., Ph.D mengatakan bahwa pengelolaan keuangan adalah suatu hal yang sensitif dan rentan untuk terjadinya hal-hal yang diluar aturan. Kehadiran BPK diharapkan bereran penting sebagai pemeriksa dapat meluruskan dan menciptakan transparansi serta akuntability sehingga dapat mencegah terjadinya korupsi. "BPK goes to campus dapat menambah khazanah pengetahuan kita bersama dan kita menjadi lebih paham lebih jauh, diharapkan BPK tidak lagi menjadi sebuah Lembaga yang ditakuti oleh pengelola keuangan.

Publikasi dan Media FEB



